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Às 18 horas e 15 minutos do dia 04 de março de 2024, reuniram-se no auditório da Casa Dalila 

– Secretaria de Cultura, Roberta Gomes de Oliveira, presidente deste Conselho, Vanessa Fleck, 

André Felipe Brenner, Francisco Dalosto, Barbara Potrich Zen, Fernando Costa de Carvalho, 

Natália da Silva Rigo, Martin Werno Wagner, Eliseu Raimundo, Raoni Marques Teixeira, Nelza 

Nair dos Reis, Rosane Romanini, Andréa Schutz, Renato Raimundo Pilger, Eduardo Schaeffer, 

Eduardo E. Frapiccini, Maicon Schaab e Suzana Vielitz de Oliveira  para discutirem sobre 

aprovação da Resolução referente ao Funcidade, sobre o Plano Diretor e assuntos gerais. 

Roberta iniciou a reunião lendo a convocação e em seguida tratando da minuta de resolução 

encaminhada. O primeiro debate sobre esse tema foi se seria uma resolução ou um ofício, 

ficando decidido pelo formato de ofício. Discutidos os termos do documento foi decidido manter 

conforme a minuta. Discutidos também os projetos já comprometidos e formas de garantir verba 

para os novos estudos e projetos, recomendando-se a contratação de consultorias para 

elaboração dos termos de referência para estudos viários, sinalização, qualificação dos passeios, 

etc. Por fim foi decidido incluir no ofício item solicitando à administração a formalização e 

justificativa no caso de eventuais novas situações de retirada do fundo que venham a ocorrer. 

Com relação à minuta do Plano Diretor revisada pela PGM foram esclarecidos alguns dos pontos 

apontados por Maicon Schaab em relatório de análise das minutas, além de alguns pontos que 

Nelza dos Reis havia questionado no seu relatório, ficando decidido que os projetos de lei devem 

ser remetidos à Câmara conforme as minutas analisadas, com as correções sugeridas, restando 

as propostas de alterações para debate no legislativo. Dentro do item assuntos gerais Andréa 

Schutz solicitou a palavra lamentando a situação da zona central da cidade que segundo ela se 

encontra vazio, atribuindo ao estacionamento rotativo parcela de responsabilidade pelo fato, 

afastando usuários pela dificuldade de utilização e sugerindo que medidas tenham que ser 

adotadas para atrair novamente os cidadãos para a região. Complementou dizendo que por ter 

se investido muito no bairro centro, pelo recurso de financiamento do BID, trazendo 

requalificação de infraestrutura pública, a Prefeitura junto com a comunidade precisam encontrar 

formas de incentivar e estimular a utilização desta área Central, achar formas de incentivar o uso 

do Centro e fazer valer a pena o investimento. Rosane Romanini solicitou a palavra para externar 

sua visão no sentido de pensar a cidade para a infância, ressaltando a falta de segurança para 

as crianças circularem, inclusive no entorno das escolas. Nessa linha Francisco Dalosto 

mencionou o Plano Diretor de Mobilidade Urbana que apresenta uma série de medidas de 

melhoria de circulação e fomento aos deslocamentos sustentáveis, também comentou que pode-

se elaborar um Plano Municipal de Segurança no Trânsito e que vem se desenvolvendo projetos 

utilizando a metodologia do Visão Zero, alertando que tratam-se de processos longos de 

mudanças. Raoni Teixeira contrapôs à fala de Andréa lembrando as diversas obras e iniciativas 

implantadas pelo município e os valores investidos no centro da cidade para requalificação. 

Roberta comentou que é uma tendência nas cidades médias e grandes o surgimento de 

centralidades nos bairros o que acarreta a redução da circulação de pessoas nas zonas centrais, 

afirmando, ainda, que a causa não está relacionada ao estacionamento Rotativo Digital. Por fim, 

dada a importância e complexidade do tema ficou decidido retomar o assunto numa próxima 

reunião. Roberta agradeceu a participação de todos, encerrando a reunião às 20:00 h. Nada 

mais havendo a tratar, eu, André Felipe Brenner, que secretariei a reunião, lavro e assino a 

presente ata com a presidente do Conselho, Sra. Roberta Gomes de Oliveira. 
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